

Mariano Rajoy acepta presentarse a investidura para intentar reelección



Madrid, 18 ago (RHC-PL) El líder del conservador Partido Popular (PP), Mariano Rajoy, confirmó que se presentará a la sesión de investidura para intentar su reelección al frente del gobierno de España, inmersa desde diciembre en una parálisis institucional.

Tras reunirse con su par de Ciudadanos (C's), Albert Rivera, el actual jefe del Ejecutivo en funciones afirmó estar en disposición de acudir al debate de investidura cuando la presidenta del Congreso de los Diputados, Ana Pastor, lo estime 'oportuno y conveniente'.

Aunque hace tres semanas recibió el encargo del rey Felipe VI para formar gobierno, al convertirse el PP en la fuerza más votada en las elecciones del pasado 26 junio, Rajoy no confirmó hasta este jueves su decisión de someterse a la moción de confianza en la Cámara baja.

'A una sesión no se va cuando uno tiene la certeza absoluta de que no va a ser investido, por eso ahora voy a la investidura', explicó el máximo dirigente de los populares, pese a que hasta ahora no cuenta con apoyos suficientes para reelegirse en el cargo.

En una rueda de prensa en la sede del Congreso, el gobernante saliente anunció, además, que aceptó las condiciones planteadas por el centroderechista C's a cambio de respaldar su permanencia en el gubernamental Palacio de la Moncloa.

Después de comprometerse en campaña a no facilitar la continuidad del mandatario interino, Rivera dijo la semana pasada estar dispuesto a modificar su abstención por un voto afirmativo para permitir un nuevo mandato del conservador.

No obstante, supeditó ese radical viraje a que Rajoy aceptará seis exigencias de su agrupación, entre las que citó la aprobación de una nueva ley electoral, eliminar los aforamientos y acabar con los indultos por corrupción política.

También le reclamó limitar los mandatos presidenciales a ocho años, la expulsión inmediata de cualquier cargo público imputado por corrupción y crear una comisión parlamentaria para investigar la presunta financiación ilegal del PP.

'Hoy hemos dado un paso que yo calificaría de decisivo para formar gobierno y para que no se repitan las elecciones', subrayó el presidente en funciones luego del encuentro con su par de Ciudadanos.

Como de momento carece del respaldo necesario para mantenerse en el poder, anticipó que pedirá al líder del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Pedro Sánchez, su 'colaboración', sin la cual, opinó, será imposible formar Gobierno y España estaría abocada a nuevas elecciones, terceras en un año.

'Estaríamos ante un fracaso sin paliativos, en el que sin duda los que bloquean tendrían más culpa (que los que no)', consideró el titular de los conservadores.

Para renovar su mandato, Rajoy necesita 176 votos a favor en primera votación, es decir, la mayoría absoluta de los 350 miembros del Congreso.

En una segunda ronda, que se produce 48 horas después de la primera, requeriría más sufragios a favor que contra (mayoría simple).

En los comicios de junio, una repetición de los celebrados el 20 de diciembre de 2015 ante su inconcluso desenlace, el PP obtuvo 137 escaños, seguido por el PSOE (85), la coalición de izquierda Unidos Podemos (71) y Ciudadanos (32).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103167-mariano-rajoy-acepta-presentarse-a-investidura-para-intentar-reeleccion>



Radio Habana Cuba